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須賀川市立小塩江中学校 学校たより No．１０              平成26年８月２８日 

 

 

 

 

                                         学校内の草花（８月） 

【教育目標】 健康（心身を鍛え根気強い生徒） 友愛（親切で協力する生徒） 進取（すすんで学び合う生徒） 

‐ごあいさつ‐ 

夏休みが終わり、第二学期がスタートしました。保護者、地域の皆様のあたたかいお声がけによりまして夏休み期間、子 

どもがけがや事故なく過ごすことができましたことにまずは感謝申し上げます。 

 始業式は全生徒４１名、一人の欠席もなく実施することができました。その中で、「二学期は８１日間ある一年で最も長い 

学期で、一年間の学校生活の中で最も充実している学期であること」「支部駅伝、新人戦、文化祭、松明あかしへの参加 

など大きな行事がたくさんあり、頑張った分だけ成長の糧となること」を話しました。同時に、三年生には、「後輩に見本を示 

すような取り組みをお願いしたい。また、自分自身の進路に向けての学習にも真剣に取り組んでほしい」ということ、二年生には、「三年生か

ら渡されたバトンをしっかり受け取り、中堅学年として、生徒会や部活動の活動でリーダーシップを大いに発揮しほしい」ということ、一年生に

は「一日一日をどれだけ大事にできるかということに中学校生活はかかっているので毎日の一瞬一瞬を大切に過ごしてほしい」ということも合

わせて話しました。子どもには一人一人の素直さそのままに、さらにこの二学期、心も体も成長してくれることを期待しています。 

まだまだ暑い日が続きますが、子どもには学校生活のリズムを早く取り戻し、気持ちを切り替えて充実した二学期を過ごすことができるよう

にしていきたいと考えています。皆様のご理解とご協力のほど、どうぞよろしくお願いします。  須賀川市立小塩江中学校長 菅野 哲哉   

８月20日（水）、須賀川市文化センターで行われた地区音楽祭（第一

部 合唱）に小塩江中学校特設合唱団が出場。銀賞を受賞しました。３

年 相樂 恵里さん、１年 塩田 陽さんのピアノ伴奏のもと、参加し

た２９名、心を一つに素晴らしいハーモニーを奏で「桜の季節」「名付け

られた葉」の２曲を披露することができました。１か月の短い間の練習

でしたが、この日の演奏はこれまでの練習の成果を遺憾なく発揮し、こ

れまでで一番の演奏となりました。今後さらに練習を重ね、次は小塩江

中文化祭にて歌声をお届けする予定です。どうぞご期待ください。 

 練習が始まったときは、まだまだ本番は先だなと思ってましたが、大会近づくにつれ、心配と焦りで心が一杯になりました。本番当日のス

テージ練習もうまく歌えず、心配はMAXになっていました。 

 本番、歌っている最中も、今までの練習の成果がでているか、音が外れていないか心配でたまりませんでしたが、自分としては精一杯歌い

きることができました。終わったとき、とても疲労感を感じたのですが、同時にやりきったという何とも言えない充実感も感じました。 

鈴木先生や一緒に歌った仲間に感謝しています。次は文化祭での発表となります。いい演奏ができるよう、気持ちを一つにしてさらに練習

していきたいと思います。                                （特設合唱団部長 ３年 近藤 健介） 



 

 

〇 二学期より小塩江中学校のホームページが

新しくなりました。新ホームページはスマート

フォンからも手軽にご覧いただけます。下記

URL からぜひ今すぐ登録を！星ホムペ製作委

員長を中心とする委員製作(^^)の渾身の小塩

江中に関するナマ情報がニヤライブで誰より

もはやくご覧いただけます。 

 

また、過去の出来事（従前のホームページ）

については、下記URLからご覧いただけます。 

〇 ８月３１日（日）に予定されていました第二

回親子奉仕作業は９月７日（日）に変更になり

ました。詳しくは過日配布しましたプリントを

参照ください。ご協力よろしくお願いします。 

 

 

 

  
 

二学期が始まりましたが、僕の抱負は三つあります。 

一つ目は学習です。僕は数学が苦手です。授業で習ったことを家庭に帰ったらすぐに復習するように心が 

け、力を付けていきたいと思います。    

二つ目は部活動です。「キャッチャーをやりたい」と自分から話し取り組んできましたが、少しずつやる気 

の勢いがなくなってきたように思います。キャッチャーは強い精神力が必要で、どんな時でもチーム全体を 

まとめなくてはならないので、そのことを意識して毎日の練習をしていきたいです。 

三つ目は生活面です。一学期は次の授業の準備や五分前行動が守れないことがあったのでしっかりできる 

ようにしていきたいです。 

一年生全体としても、みんなでアイディアを出し合い、協力して行事に参加しながら団結力を強めていきたいと思います。一人

一人の一歩前進がクラス全体の一歩前進につながり、充実した二学期となるよう努力していきます。（１年 近藤 大喜くん） 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

私の二学期の抱負は三つあります。 

一つ目は進取（進んで学び合う）ことに関してです。私はこれまで家庭学習の時間を十分に取ることがで 

きていなかったと思います。毎日決まった時間に学習することを心がけ学力の向上をめざしていきたいです。 

二つ目は健康（心身を鍛える）に関してです。クラス全体のことを考えるとほぼ全員、毎日学校に来るこ 

とができよかったと思います。私も含めて、みんなで体調を崩さないようにしてみんなで毎日過ごすことが 

できるようにしていきたいです。 

三つ目は友愛（親切で協力する）に関してです。私たちは思ったことをすぐ口に出してしまい、けんかを 

してしまうことが時々あるので、気をつけながらよい学級にしていきたいです。 

今日から始まる二学期が楽しみです。クラスのみんなで協力し合いながら過ごしていきたいです。（２年 吉田 朱里さん） 

  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

  「規則正しい生活をして丈夫な体をつくること」「３年生１５人で過ごせる日もわずかなので、今までどお 

 り仲良く過ごしていくこと」「受験生の自覚を持ち、自分の夢の実現に向けて勉強を頑張ること」これが私の 

二学期の目標です。 

二学期は文化祭や松明あかしへの参加など大きな行事がたくさんあります。三年生にとって一つ一つの行 

事が最後なので、三年生として小塩江中を引っ張っていけるように頑張りたいです。残りわずかな中学校生 

活、行事を楽しみ、そしてやるべきことをしっかりとやりながらたくさんの思い出をつくりたいです。 

（３年 芳賀 綾音さん） 

 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 一学期は旗の上げ下げができなかったことを踏まえ、声をかけ合いながら忘れずにできるようにしていきた 

いです。また、恥ずかしがらずに自分の意見をはっきり具体的に言えるようにしていけば、より活発な生徒会 

活動になるはずなので頑張りたいと思います。 

 文化祭まであと二ヶ月となったので、役員一人一人が「今すべきこと、できること」を見付けて効率よく準 

備を進め、スムーズな運営ができるようにしたいと思います。生徒会を中心に文化祭を例年以上に盛り上げ、 

先生方にも生徒みんなにも今年の文化祭、生徒会はよかったといってもらえるように努力したいと思います。 

みんなで一致団結して困ったときも臨機応変に動くことができる行動力のある生徒会をめざしていきます。 

（生徒会 ２年 橋本 侑香さん） 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

                      

                          

  
平成２６年度第４回須賀川市海外青年派遣事業の 
メンバーとして、７泊８日のオーストラリアでの研 

修会に参加した３年、橋本 悠衣さんが、校内の国 

際理解に関する集会の中で研修報告会を行いました。 

観光やホームステイ、現地の学校への体験入学など 

をとおして見たことや感じたことをプレゼンを使い 

ながら発表しました。 

 「コアラは臭い」「カンガルーの肉のハンバーグ 

を食べたけど美味しかった」など悠衣さんの話に生   ▲ オーストラリアにて 

徒全員興味津々で聞き入りました。また、「リコリス」というオーストラリアのお菓子

も代表の生徒が試食させてもらいましたが、口に合わなかったようで…。校長も食べ

ましたが漢方薬の塊のような複雑な一生忘れることができない味を体験しました。 

 世界は広い！子どもたちにはぜひ世界に視野を広げ、国際感覚を養いながら心豊か

にぜひ大きく育ってほしいと思っています。 

 今後、悠衣さんは教育委員会の主催する発表会で市民に向けて発表します。合わせ

て、英語弁論大会に参加する３年 吉田 有香さんと相樂 恵里さんもこの場でプレ

発表を行いました。英語弁論大会の様子は次回詳しくお知らせします。 

さあ、気持ちを切り替えいよいよ二学期。始業式では各学年の代表と生徒会の代表の

子どもが、今後の目標について発表しました。以下は、その発表作文（抜粋）です。 

ここですよ 



 


